



Fotos Christine Baumann

## **AFTERSHOW: Miriam Laussegger und Sascha Alexandra Zaitseva Passion of CMYK**

**14.9.2022, 17.00 Uhr**

Kategorien wie CMYK ziehen eine klare begriffliche Grenze, welche die Realität verankert und Identitäten festsetzt. Sie bieten Sicherheit durch eine begriffliche Zuordenbarkeit auf Kosten des Ambigen und des Lebendigen. Was passiert, wenn die Hand ins Spiel kommt - als Gegenspielerin zu der maschinellen Geradlinigkeit - wenn die Leidenschaft, das Spielen mit dem eingefassten Realen, den Formen, dem Material und den Farben den Raum für die Ambiguität öffnet und die Dinge sich der Starre der Kategorie entziehen?

Miriam Laussegger und Sascha Alexandra Zaitseva kombinieren industriell gefertigte Materialspulen und handgefertigte Keramiken. Der offene Platz um die Kunstzelle wird genutzt um mit den Formen zu spielen, sie neu zu definieren.

**KUNSTZELLE**, ein Projekt im WUK von Christine Baumann, Währinger Straße 59, A - 1090 Wien